



久米島町立大岳小学校

大岳だより

令和4年7月4日 第4号 発行者 新垣 忍

大岳小学校学校目標

- ◎自ら考え、進んで学習にはげむ子
- ◎豊かな心で思いやりのある子
- ◎最後までやりぬく子
- ◎健康で明るい子

7月 まとめ！！

今年の梅雨はしっかりと雨を降らせてくれました。昨年度は空梅雨と思いきや 6 月後半からは停電も発生するぐらいの大雨が降り梅雨明けは 7 月に入ってからだったようです。それと比較すると今年は正常？に雨が降り正常に梅雨も明けてくれたのかもしれない。

7 月に入りました。一学期も残り二週間あまりとなりました。各学級では、一学期のまとめを頑張っているところです。保護者の皆様からも励まし声をかけてあげてください。

クラブ活動

今年度のクラブ活動は、スポーツクラブに工作クラブそして井上さんにお世話になっている馬クラブに加え、中島さんの好意で三線クラブが新たに加わるようになりました。保護者の方にお世話になるクラブが二つに増えたことに大変感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いします。



堂々とした手綱さばき



姿勢を正して頑張ります。尚貴先生（奥）も必死に練習してます。

プールが・・・



あんなに頑張って掃除したプールが濾過器の故障で使えなくなってしまいました。(泣)しかし、町教委の配慮で観光バス借りることができ、それを使って B&G プールで学習することになりました。観光バスはちょっとした遠足気分楽しくプール学習を行うことが出来ました。災い転じて〇〇になったかも(^_^)

PTA 作業 6月8日(水) 感謝!

雨天の為延期になった PTA 作業ですが何と延期日程も雨模様の中での作業になりました。お忙しい中日程の変更にも関わらず参加して下さいました皆様、本当にありがとうございます。お陰様で校内がとてもきれいになりました。



平和集会 6月22日

今年の平和集会は、元具志川村教育長中村昌昭様の証言ビデオをみんなで見ながら戦争について考えました。音声が聞き取りづらい中ではありましたが集中して見てくれました。



6 年まのあさんのお互いの違いを認めてあげることが大切という振り返りが素敵でした。

【校内研究】

今年も校内研究を行います。昨年度と同じ国語を研究しテーマも「交流と対話の指導を通して」を継続していきます。第一回目は3年宮城大二郎先生、二回目は4年比嘉悠里奈先生でした。ペアでの話し合いがなかなか深まらない（互いが発表して終わりとなりがち）のが課題として挙げられそれについて協議しました。教師が「なぜそう思った?」「どうしてそう考えた?」の問いを多くします。子どもの考えを深めるための発問ですが子ども同士でもそのような話し合いできると考えが深まるはず。「?」が多く飛び交うような授業を目指していきます。ご家庭でも「?」がつくような会話を多く取り入れてみてはどうでしょうか・・・



3 年研究授業



「まいごのかぎ」



4 年研究授業「一つの花」

